

Hoy, durante una entrevista en *Buenos Días Madrid* de Onda Madrid

González Terol: “Pedro Sánchez tendrá que ir a sede parlamentaria y si quiere mentir, no lo hará al PP, mentirá a todos los españoles”

OFICINA DE INFORMACIÓN

- “Este Gobierno es adicto a la propaganda, pero alérgico a la autocrítica y el presidente del Gobierno debería admitir con más frecuencia que se ha equivocado en muchas cosas”.
- Destaca que ha habido acuerdo en hacer todo en sede parlamentaria, “no tenía sentido que fuera a puerta cerrada y solo con sus socios de investidura”. “Se ha transformado en una comisión a la luz de todo el mundo, en lugar de un apañío entre unos pocos”, ha añadido.
- Afirma que el PP no va a presionar a Sánchez con pactos territoriales, ideas independentistas, o acelerar los indultos, sino que le va a pedir que comparezcan en la comisión expertos sanitarios y económicos y que tome medidas efectivas “para evitar 8 puntos menos en el crecimiento del PIB e intentar no llegar a una tasa de paro del 21%”.
- No confía en que Pedro Sánchez cumpla su acuerdo de ayer, porque es un experto en desdecirse, “decir una cosa y la contraria”.
- Insiste en que el PP pondrá condiciones claras para apoyar la prórroga del estado de alarma, porque la lealtad del PP requiere de una mínima eficacia en temas como el reparto de material; la realización de test masivos para que los trabajadores salgan con seguridad a la calle; una auditoría sobre el número real de fallecidos o que empiecen a llegar las ayudas económicas a los afectados por los erte.
- Reclama que llegue ya la liquidez a pymes y autónomos, la paga extra a los profesionales sanitarios o el sueldo bruto al personal esencial. “Queremos un compromiso de que lo que ha ido prometiéndolo durante un mes y medio lo cumpla de una vez, porque España no puede esperar”.
- Sobre las declaraciones del general Santiago, defiende la labor de la Guardia Civil y recuerda que el PP ha pedido la comparecencia del ministro del Interior, del secretario de Estado y del director de la Guardia Civil. “Vamos a pedir en sede parlamentaria todas las explicaciones de ese lapsus, lapsus de la verdad o de la mentira, porque es muy desafortunado y extremadamente grave.”

- Lamenta que el Gobierno no dé la cara, que el presidente se esconda detrás de unos técnicos y del “aló presidente de los sábados” y que el nuevo portavoz del Gobierno sea Fernando Simón, que es el que decide quien habla y quién no. “El Gobierno tiene que ser menos adicto a la propaganda y más a dar la cara con los ciudadanos y a los medios de comunicación”.
- Exige que se hagan públicas las actas de los comités técnicos, en base a las cuales ha tomado decisiones, como esperarse al 9 de marzo para declarar el estado de alarma o postergar decisiones de cierre de colegios o de universidades, que ya se habían decretado en comunidades como Madrid o Murcia.
- Por último, ha vuelto a reclamar el luto nacional en toda España, como ya se hace en las instituciones donde gobierna el PP e incluso algunas de otro símbolo. “Es una cuestión de solidaridad con las más de 20.000 víctimas, no de una foto, es un Gobierno instalado en la propaganda”, ha lamentado.